

Liestal, 14. Juni 2018

Medienmitteilung

**FDP nominiert Heinz Lerf zum 2. Vizepräsident des Landrats und
turnusgemäss Monica Gschwind zur Regierungspräsidentin**

Die Landratsfraktion der FDP Baselland freut sich über Ihre künftigen Mandatsträger.

In den Landratswahlen 2015 wurde Heinz Lerf im Wahlkreis Liestal gewählt und ist seither Landrat für die FDP Baselland. Er ist Mitglied der Bildungs-, Kultur- und Sportkommission und ein aktives Mitglied sowohl auf kantonaler und kommunalen Ebene. Als Kadermitglied bei der BLKB Liestal und ehemaliger Präsident des Einwohnerrats Liestal bringt er zudem Führungsqualitäten mit. Eine Wahl zum 2. Vizepräsident des Landrats führt voraussichtlich im Amtsjahr 2020/2021 zur Nomination zum Landratspräsident. Die Fraktion der FDP BL freut sich, einen solchen qualifizierten und erfahrenen Landrat zum 2. Vizepräsident des Landrats zu nominieren und wünscht ihm alles Gute für seine neue Aufgabe.

Nach der Regierungspräsidentin Sabine Pegoraro schlägt die Fraktion der FDP Baselland nun turnusgemäss Regierungsrätin Monica Gschwind zur Wahl als Regierungspräsidentin vor. Unsere Bildungsdirektorin ist seit 2015 im Amt und würde das Präsidium zum ersten Mal bekleiden. Die Wahl findet am 28. Juni 2018 statt.

Kontakt:

Paul Hofer, Landrat & Präsident FDP Baselland, Mobile 079 641 44 78